

Dossiers insolitesUne rubrique animée
par Jean Leclaire**Selon M. Alfred Nahon, la chute
du satellite russe est...
un avertissement du cosmos**

Nous avons reçu une longue missive provenant de M. Alfred Nahon, Avignonnais auquel on doit l'ouvrage « La Lune et ses défis à la science » (1), que nous publions in-extenso.

Il fait une synthèse de différentes observations et en tire une conclusion qui n'engage que lui mais dont le contenu paraît, à plusieurs égards, intéressant. C'est la raison pour laquelle nous vous livrons ce texte qui trouve parfaitement sa place dans nos « dossiers insolites ».

« Le 6 décembre 1977, la commission politique spéciale de l'O.N.U. a recommandé à l'Assemblée générale de prendre acte des déclarations faites devant la commission par le délégué de Grenade (Etat de l'archipel des Caraïbes), les 28 et 30 novembre et le 6 décembre (2). En suite de quoi, l'assemblée devrait prier le secrétaire général de transmettre le texte du projet de résolution (présenté par Grenade) aux Etats membres de l'organisation des Nations unies et aux institutions spécialisées, afin que ceux-ci puissent communiquer leurs

vues au secrétaire général de l'O.N.U. pour diffusion appropriée.

« D'après « Nostra » du 25 janvier 1978, plusieurs satellites américains et russes ont été depuis deux ans inexplicablement occultés et mis hors de service par une force « d'origine totalement inconnue, mais procédant d'une forme d'activité intelligente ». Les Russes ont même créé contre cette « force » un « satellite anti-O.V.N.I. », qui aurait inquiété, à l'époque, les Américains et les Chinois. Actuellement, les Russes et les Américains collaboreraient secrètement afin de résoudre le problème sans paniquer les populations. De cette action commune, le public ne connaît que l'envoi récent d'un faisceau laser sur la Lune par les deux grandes puissances « aux fins d'étudier communément l'impact ».

Or,

a) Le livre « La Lune et ses défis à la science » a démontré, observations astronomiques à l'appui que la Lune a, sur et sous son sol, des bases d'énormes engins extra-terrestres.

b) Jacques Bergier, vulgarisateur scientifique de renommée mondiale, révèle dans « Nostra » du 25 janvier ceci : « Les 2, 15, 20, 22 et 24 décembre 1977, tout particulièrement, on a entendu, dans la Caroline du Sud, et le long de la côte de l'Etat de New Jersey, le bruit d'explosions puissantes. Ces explosions dégagent une énergie de l'ordre d'un explosif de 100 tonnes ».

Jacques Bergier révèle aussi que le psychanalyste Wilhem Reich avait inventé un « canon anti-O.V.N.I. » avec lequel il aurait détruit plusieurs de ces engins volants, et que les

autorités américaines lui auraient confisqué en le mettant en prison. Le fils du psychanalyste, Peter Reich, déclarait que lorsque son père pointait vers le ciel son inquiétante artillerie, « il se produisait des explosions qu'aucun savant ou technicien n'a jamais su expliquer »...

Et Jacques Bergier, qui, jusqu'à présent, ne croyait pas aux O.V.N.I. de poser la question : « Si l'armée U.S. a détruit des O.V.N.I. ne sommes-nous pas à la veille de subir de rudes représailles ? ».

c) Comme pour lui donner raison, le satellite russe « Cosmos » a explosé mardi soir 24 janvier 1977 au-dessus du Canada. Il y avait un réacteur atomique à bord... et l'on a affirmé qu'il n'y avait aucun danger de dissémination radioactive !

Or, Europe 1, le lendemain 25 janvier nous apprenait que l'espionnage américain avait détecté, dès novembre dernier, des anomalies dans le comportement de « Cosmos ». Celui-ci descendait anormalement. D'accord avec l'U.R.S.S. une alerte atomique a été lancée à tous les pays.

Nous voici avec un avertissement entre les mains... venant du cosmos...

(1) : Editions Mont-Blanc (1973).

(2) : Voir notre rubrique du 25 janvier dernier.

Les associations

Rappelons que la S.O.V.E.P.S. (Société vaclusienne d'étude des phénomènes spatiaux) organise chaque dernier samedi du mois une réunion d'information pour les personnes que le phénomène O.V.N.I. intéresse. Cette réunion a lieu à 21 heures dans la salle du Centre social du Pontet. Adresse de la S.O.V.E.P.S. chez M. Tralongo, 2, place de l'Eglise, 84130 Le Pontet.

Le G.R.E.P.O. (Groupement de recherche et d'étude du phénomène O.V.N.I.) tient sa permanence chez M. Patrick Roman, 42, rue des Tisserands, 82240 La Tour-d'Aygues, tél. 74.44.21, et chez M. Robert Franchino, 3, rue des Fourches, 84360 Lauris, tél. 65.

Enfin, le groupe Ouranos, représenté dans le Sud Luberon par M. Yves Donani, quartier Saint-Martin, 84120 Pertuis.

Chaque mercredi

Chaque mercredi, la rubrique « Dossiers insolites » est publiée dans nos colonnes.

Echos, enquêtes, reportages, lettres de lecteurs, vie des associations, annonces des conférences sur les O.V.N.I., y sont rassemblés de façon à constituer un véritable dossier hebdomadaire sur ces phénomènes souvent inexplicables.

Ecrivez-nous

Si vous-même, des membres de votre famille, des amis, avez été un jour témoins d'un phénomène étrange dites-le nous. Ecrivez-nous ou téléphonez au journal. Si vous le demandez, votre anonymat sera scrupuleusement respecté. Mais précisez si possible votre identité et votre adresse pour nous permettre de prendre votre témoignage en considération. Et si vous pouvez accompagner votre récit d'un schéma, il sera très favorablement accueilli.

Merci d'avance, adressez-vous à : Jean Leclaire, « Dauphiné libéré », 4, rue de la République, 84000 Avignon, tél. 82.32.80.